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Sommaire : 
• Compte rendu de la commission animation du lycée 
• Compte rendu de la commission aménagement du lycée 
• Compte rendu de la commission communication 
• réponse de Martin Malvy concernant les problèmes techniques de l'internat 

 
 
1. ANIMATION DU LYCEE : 
 
Concernant bilan de la fête des internes très positif. Une centaine de participants donc 10 externes. 
Problème pour le timing au niveau de l'animation musicale (fin des concerts à 22 h 15 au lieu de 21 h 30). 
Projection pour la prochaine fête des internes du 27 février et des choses à améliorer. 

A été débattue la préparation pour la fête des Arts. Pourquoi ne pas inviter les élèves de la Vinadie ? 

Problème pour trouver une date : 
• le mercredi 28 mai, les élèves du lycée Pro, sont en stage 
• le mercredi 21 mai, aucun cours à rattraper, risque que les élèves ne restent pas au lycée l'après-

midi. 
• Le vendredi 23 mai, problème parce qu'il y a cours et que les oraux langues des terminales 

commencent. 
• Pourquoi pas un jeudi après-midi ? 

Retarder la fête des Arts est une mauvaise idée, car le bac approche. 
 
Une soirée de Bal de promo pour les Terminales a été proposé le soir de la fête des arts, un jeudi 
avant les vacances. 
 
2. AMENAGEMENT DU LYCEE : 
Rénover le foyer pour en faire un bel espace de vie lycéenne (pourquoi ne pas installer une 
télévision, un billard ?). C'est encore un projet. Il y a une prise de contact avec le lycée de Cahors 
pour savoir comment est l’agencement de leur foyer. 
 
3. COMMUNICATION : 
 

• Pour la soirée des internes, il serait intéressant de réaliser un « Book » et de le tenir au fil 
des années. 

• Un affichage dynamique : outil qui peut changer la communication de manière radicale au 
sein du lycée. 

• L'idée est de mettre des écrans numériques aux endroits stratégiques du lycée pour diffuser 
les informations importantes. L'obtention de ces écrans se fait grâce au service numérique 
du lycée. L'idée a été de les mettre en vie scolaire. Ne pas oublier que les écrans doivent être 
protégés pour éviter leur destruction. Il y aura une démonstration à la prochaine réunion 
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communication. 
• Réseaux sociaux : il faut élaborer un règlement strict pour savoir quoi diffuser. 
• Proposition suivante : pourquoi ne pas monter une « Amicale des anciens élèves » ? 

 
 
REPONSE DE MONSIEUR MALVY : 
 

Monsieur bonjour, 

 Vous avez adressé le message ci-dessous à Martin Malvy, président de la Région Midi-Pyrénées, au sujet de divers 
problèmes techniques rencontrés dans votre lycée. 

A la réception de votre message, et suite à différents échanges avec Madame la proviseure, le Président Malvy a 
immédiatement demandé aux services de la Région de prendre les mesures nécessaires pour résoudre dans les meilleurs 
délais les dysfonctionnements que vous signalez. 

 Comme vous avez pu le constater, des mesures ont déjà été prises en ce sens. 

Le brassage des baies informatiques de l’externat a été réalisé par l’entreprise mandatée à cet effet. Pour la connexion 
internet de l’internat, une action a été engagée auprès d’Orange qui a ainsi dépêché ses techniciens sur place le 11 
décembre. Selon les dernières informations fournies, la mise en service est prévue le 23 janvier. 

 Par ailleurs, l’entreprise Allez est intervenue sur les installations de chauffage pour procéder aux réglages permettant 
de retrouver un confort convenable dans les locaux. Grâce à l’intervention conjointe des agents du lycée et de 
l’entreprise, les problèmes de chauffage sont en passe d’être résolus. 

 Reste le problème de l’eau chaude sanitaire à l’internat. L’installation a en effet été modifiée à l’occasion des travaux 
de l’internat pour supprimer le risque de contamination par la légionnelle. Cependant les perturbations de la 
température de l’eau constatées depuis ont révélé la nécessité de travaux supplémentaires. 

 La solution technique a été arrêtée et la consultation des entreprises sera lancée la semaine prochaine. Les modalités 
d’intervention de l’entreprise retenue seront arrêtées avec le double objectif d’une intervention rapide et du maintien en 
fonctionnement de l’internat. 

 En attendant, une organisation, avec l’aide des élèves, dans l’utilisation des douches, sera nécessaire pour obtenir une 
température de l’eau suffisante. 

Nous sommes pleinement conscients des désagréments que ces dysfonctionnements font subir aux élèves et à la 
communauté éducative. Nous vous assurons néanmoins de notre volonté d’y mettre fin dans les meilleurs délais. 

  

Recevez, monsieur, l’expression de nos sentiments distingués. 

  

 Ugo DOUARD 

 Conseiller au cabinet du Président Martin MALVY 

Education – Formation - Enseignement Supérieur - Recherche 

 Région Midi-Pyrénées - 22 boulevard du Maréchal Juin, 31406 Toulouse Cedex 9 

Tél. : +33 (0)5 61 33 57 86 - Fax : +33 (0)5 61 33 50 29  

  

 

 
Le mardi 28 janvier 2014 

réunion commission « Communication » et « Animation » en D202 
Le 11 février 2014 

réunion plénière en salle polyvalente à 13 heures 
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